



## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

### INAUGURATION OFFICIELLE DU NOUVEAU SIÈGE SOCIAL DE SOLENO

**Saint-Jean-sur-Richelieu, 13 septembre 2019** – C'est hier que les nouveaux locaux administratifs du siège social de Soleno, situé au 1160 route 133, à Saint-Jean-sur-Richelieu, ont été officiellement inaugurés. L'événement s'est tenu en présence de M. Jean Rioux, député fédéral de Saint-Jean-sur-Richelieu, de Mme Claire Charbonneau, conseillère municipale de la ville de Saint-Jean-sur-Richelieu, de Mme Sylvie Brosseau, directrice générale de NexDev – Développement économique Haut-Richelieu, des membres du Conseil Économique du Haut-Richelieu, des membres du CA de Soleno ainsi que de Mme Judith-Ann Bélanger, vice-présidente développement des affaires chez Proservin, entrepreneur général de ce projet d'envergure.

M. Alain Poirier, président de Soleno a prononcé un touchant discours suivi d'une cérémonie officielle de coupe du ruban. « *Je suis très heureux de procéder à l'inauguration de ces nouveaux locaux, c'est l'occasion d'offrir à nos employés, dont le nombre a augmenté, un milieu de travail agréable, dynamique et adapté à nos nouveaux besoins* » souligne-t-il.

C'est d'ailleurs à l'occasion du BBQ annuel des employés du siège social que s'est tenu l'inauguration intime des nouveaux locaux, ce mercredi 11 septembre. Les employés de Soleno auront d'ailleurs l'occasion de visiter le nouveau siège social avec leurs proches, lors d'une journée privée à la fin septembre.

Représentant un investissement de 3 millions de dollars, ce nouvel immeuble de deux étages est doté d'un grand hall d'entrée, de plusieurs salles de conférence et d'une cafétéria. D'une superficie totale de 14 250 pieds carrés, il permet d'accueillir une soixantaine de personnes, soit les départements des finances, des ressources humaines, de l'ingénierie, des ventes, du marketing, de l'informatique et de la direction générale qui y ont emménagé en juillet dernier.

## À propos de Soleno

Chef de file en matière de solutions pour le contrôle et la maîtrise de l'eau pluviale, Soleno — la seule entreprise entièrement québécoise dans le domaine — fabrique et distribue une vaste gamme de produits pour le captage, le transport, le traitement et le stockage de l'eau pluviale, pour les secteurs des infrastructures, du résidentiel, des ressources naturelles et de l'aménagement agricole. La majorité des produits Soleno sont faits de polyéthylène haute densité, un matériau léger et résistant dont la durée de vie peut dépasser 100 ans. Ces produits sont principalement fabriqués à l'usine de Saint-Jean-sur-Richelieu, au Québec. Aujourd'hui, Soleno représente un groupement de quatre unités d'affaires, dont Soleno, Soleno Recyclage, Soleno Service et Soleno Textile, et emploie plus de 400 travailleurs. Pour en apprendre plus sur Soleno, visitez [soleno.com](http://soleno.com)

## Relations avec les médias

Christel Liberdy  
Responsable marketing et communication  
[cliberdy@soleno.com](mailto:cliberdy@soleno.com)



De gauche à droite : Richard Poirier, Marie-Noëlle Poirier, Mathieu Poirier, Nicole Cantin, Jacques Larivière, Germain Lazure, Jean Rioux, Roger Lazure, Claire Charbonneau, Alain Poirier, Marcel Lacaille, Michael Poirier, Sylvie Brosseau et Judith-Ann Bélanger.



De gauche à droite : Roger Lazure, fondateur, Alain Poirier, président et Germain Lazure, fondateur.



Inauguration avec les employés, 11 septembre 2019